

Paris, le 13 juin 2012

COMMUNIQUÉ DE PRESSE de Bertrand Delanoë

Je me réjouis de l'élection, ce jour, de Jean-Marie Le Guen, adjoint chargé de la santé et des relations avec l'AP-HP, à la présidence du Conseil de surveillance de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris.

La Ville de Paris reprend ainsi la place qu'elle a occupée au sein de l'ancien conseil d'administration et témoigne de son intérêt permanent pour l'AP-HP, institution hospitalo-universitaire de renommée internationale alliant l'excellence et la proximité au service des Parisiens et des Franciliens.

En ces temps difficiles, l'accès à des soins de qualité pour l'ensemble de la population est un objectif majeur que j'entends défendre avec détermination.

Jean-Marie Le Guen, président, ainsi que Jean Louis Missika, membre du Conseil de surveillance et adjoint en charge de l'innovation, de la recherche et des universités, auront à cœur de préserver ce service public de santé si essentiel pour nos concitoyens.

Contact presse

Service de presse : 01 42 76 49 61
service.presse@paris.fr